

El alcalde de Piélagos niega al PRC la defensa en el Pleno de su propuesta para institucionalizar la condena de la violencia de género

Susana Iglesias cuestiona las razones de Caramés para impedir un acuerdo que “sólo reivindica la solidaridad con las víctimas”

Santander, 30 de abril de 2024

La portavoz del PRC en Piélagos, Susana Iglesias, ha cuestionado hoy la negativa del alcalde y diputado del PP, Carlos Caramés, a permitir el debate en Pleno de su moción para institucionalizar la condena de la violencia de género, una propuesta con la que el Grupo Regionalista “sólo pretende reforzar la solidaridad con las víctimas y concienciar a la sociedad sobre la gravedad del problema”.

Por ello, ha lamentado la “cerrazón” de Caramés, que ha impedido la inclusión de la propuesta en el orden del día del Pleno previsto para mañana, pese a estar presentada “en tiempo y forma”, con una decisión que “sólo busca torpedear la actitud proactiva del PRC en el municipio”.

La portavoz regionalista ha denunciado que no es la primera vez que el regidor de Piélagos “boicotea e impide el debate” de las propuestas de la oposición, con una actitud “soberbia y prepotente” y “refugiándose en subterfugios del reglamento municipal”. “Confunde la mayoría absoluta con el pensamiento único y así nos va a los vecinos de Piélagos”, ha lamentado.

En este sentido, ha recordado que la propuesta que finalmente no podrá ser debatida en el Pleno fue presentada con el objetivo de demostrar “un compromiso ejemplar”, con un minuto de silencio, y servir de recordatorio y concienciación a la ciudadanía sobre la necesidad de “mantener una lucha constante y actuar” contra la violencia contra la mujer en todas sus manifestaciones. “Cada gesto público, cada minuto de silencio y cada programa implementado son pasos hacia un futuro en el que la dignidad y la seguridad de las mujeres y sus hijos estén salvaguardadas”, ha explicado.

Susana Iglesias ha considerado “inconcebible” que el alcalde de Piélagos no comparta estos planteamientos y se cierre a permitir en Piélagos “la manifestación constante, pública y sin ambages, de la solidaridad con las víctimas y la condena absoluta a los hechos violentos que se sucedan en cualquier lugar del territorio español”. “Una de las labores de las instituciones es generar conciencia social y contribuir a la educación de las generaciones futuras fomentando una cultura de igualdad y respeto, pero parece que eso a Carlos Caramés le trae sin cuidado”, ha concluido.